

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.12.2021

### Notfallsanitäterausbildung ausweiten

Die Landeshauptstadt München ermöglicht Mitarbeitern der Berufsfeuerwehr München, welche sich bereits im Branddienst auf den Wachen befinden, die Ausbildung zum Notfallsanitäter auf der Berufsfachschule für Notfallsanitäter auf der Feuerwache 6, ohne dass die Mitarbeiter dabei ihren Beamtenstatus aufgeben müssen.

### Begründung

Die Berufsfeuerwehr der Landeshauptstadt München stellt einen großen und entscheidenden Teil der Notfallversorgung in Stadt und Landkreis München dar.

Damit eine wachsende Stadt auch in Zukunft genug Personal, seitens der Feuerwehr München, für die Notfallrettung zur Verfügung hat, ist die Schaffung der Möglichkeit der Ausbildung zum Notfallsanitäter in der hauseigenen Berufsfachschule auch für bereits verbeamtet Mitarbeiter im Branddienst der Berufsfeuerwehr ein wichtiger Schritt und dringen geboten.

**Jens Luther (Initiative)**

Stadtrat

**Fabian Ewald**

Stadtrat

**Michael Dzeba**

Stadtrat